

広告

あさひ

第 123 号
 2024年 3月 1日
 発行 旭・太田地区市民協議会
 会長 柿花 淑彦
 編集 市民協議会事務局 広報部会
 事務局 東岸和田市民センター内
 (お問合せ先) TEL.072-428-6711



1月7日(日)午前9時より葛城グラウンドにて恒例の旭・太田地区市民協議会主催「たこあげ大会」を開催いたしました。当日は天候に恵まれ適度な風も吹いていたことから絶好のたこあげ日和となり、多くの方々にご参加いただき楽しく賑やかな大会となりました。

この日は朝早くから公私ご多忙にもかかわらず、大阪府議会の垣見議員、岸和田市議会の京西議員ならびに岩崎議員、および岸和田市市民環境部の谷口部長ならびに同市民環境部自治振興課の宇野課長に来賓としてお越しいただきました。柿花市民協議会会長に挨拶をいただき、競技へと進みました。

今年も人気キャラクターなどが描かれたたこが多く力作揃いでしたが、とりわけ今年の干支にちなんだ辰が描かれたたこが空高く舞い上がるさまは昇龍の如く、新春にふさわしい大変おめでたいものでした。

競技中たこが電線に絡まりそうになりヒヤッとしたり場面もありましたが、周囲にいた青少年指導員の皆様によるサポートのおかげで事無きを得ました。また、たこあげに熱が入るあまり途中で壊れてしまったことも多かったようですが、PTAの皆様が休み間もなく熱心に修理してくださいました。修理されたたこを受け取った子どもたちが笑顔で元気よくたこあげに戻っていく姿がとても印象的でした。

競技と同時に並行で市民協議会運営委員(各町会長、旭・太田両小学校校長、PTA会長)による厳正な審査が行われ、閉会式にて幼児・小学校低学年・小学校高学年・一般(中学生以上)及び団体の各部門で表彰を行い、名畑市民協議会会計監査の挨拶で大会を終えました。

今年度は特別企画として大会終了後にお楽しみ抽選会を行いました。抽選会の景品は、中止となった2023年度体育大会用に購入した景品を活用いたしました。たこあげ大会参加者のゼッケン1枚と引き換えに抽選箱から1枚抽選券を引いてもらう形をとりましたが、豪華景品も含まれており新春の福引として大好評を博しました。

(文化部会)



柿花市民協議会長

たこあげ大会成績表

<幼児>	<高学年>
第1位 中瀬 〇〇 さん (流木町)	第1位 八野 〇〇 さん (作才町)
第2位 渡辺 〇〇 さん (畑町)	第2位 高橋 〇〇 さん (流木町)
第3位 池田 〇〇 さん (行遇町)	第3位 村田 〇〇 さん (畑町)
特別賞 田部 〇〇 さん (作才町)	特別賞 田中 〇〇 さん (極楽寺町)
<低学年>	<一般>
第1位 池田 〇〇 さん (行遇町)	第1位 渡辺 〇〇 さん (太田町)
第2位 大植 〇〇 さん (畑町)	第2位 中瀬 〇〇 さん (流木町)
第3位 芝 〇〇 さん (流木町)	第3位 芝 〇〇 さん (流木町)
特別賞 氏原 〇〇 さん (作才町)	特別賞 中野 〇〇 さん (畑町)
<団体>	第1位 作才町青年団の皆さん (作才町)

旭・太田連合子供会

会長 田中 慎一

新年を迎えた1月7日に、市民協議会主催による新春たこあげ大会が開催されました。

幼児から一般までたくさんの方々が集まり、色彩やかな風やよく飛ばうように工夫を凝らした風など、多種多様な風が葛城グラウンドの空に舞い上がりました。

大会当日は晴天で、風も程よく吹いていたので、まさに風揚げ日和りと言える天候となり、あつという間の楽しいひとときでした。

閉会式終了には抽選会も実施していただき、参加者の皆さんも大満足の日になったと思います。

この大会の為に事前準備をしてくださった市民協議会の方々や各町会の皆様、また、朝早くから受け付けや修理係のお手伝いをしていただいた子供会指導員やPTAの皆様、本当にご苦労様でした。

来年以降も、この素晴らしい催しが盛大に開催される事を願っております。

広告

広告

団体だより

畑町婦人会 川上 典子

- 【活動報告】
- 毎月 市民協議会運営委員会
 - 6月 波多神社清掃
 - 7月 旭・太田地区納涼大会
 - 8月 町内清掃(公民館)
 - 畑町盆踊り
 - 10月 波多神社清掃
 - 11月 婦人会親睦会
 - 赤い羽根街頭募金
 - 12月 町内清掃(公民館)
 - 波多神社清掃
 - 1月 新年会
 - 2月 葛城の谷交流研修会(予定)
 - 3月 波多神社清掃(予定)
 - 婦人会総会(予定)

作才町婦人会 白江 正子

- 【活動報告】
- 毎月 町内定例会(2日)
 - 市民協議会運営委員会
 - 毎月 埋め立てゴミ回収
 - 4月 第一回婦人会定例会
 - 町会館清掃
 - 町総会
 - 6月 町内一斉清掃
 - 7月 第二回婦人会定例会
 - 町会館清掃
 - 10月 祭礼後の清掃
 - 11月 赤い羽根募金活動
 - 3月 婦人会総会(予定)
 - 食事会(予定)

土生町婦人会 中家 麻紀

- 【活動報告】
- 毎月 町会定例会
 - 市民協議会運営委員会
 - 婦人会会議
 - 5月 市民協議会総会
 - 6月 親睦会(BBQ)盆踊り練習
 - 7月 盆踊り練習(旭小学校訪問)
 - 旭・太田地区納涼大会
 - 8月 町内盆踊り、仮装大会
 - 9月 町内大掃除
 - 10月 祭礼手伝い、炊き出し
 - 11月 赤い羽根街頭募金
 - 12月 婦人会忘年会
 - 3月 婦人会総会(予定)



町会だより

極楽寺町町内会 会長 山田 博文

最近、極楽寺町では分譲住宅開発が進んでおり、一戸建ての住宅が増加しています。

町会としては、ポスティングを行い新規会員の加入を募っています。

現在、町内会会員は約320世帯で構成されており、1組から14組までの組長がいます。

毎月第一土曜日に定例会を開催し各種団体の協力を得て埋め立てごみ、廃家電の回収や町内清掃などの活動を行っています。



今年度も皆様のご協力のおかげで無事一年を終えることができました。ありがとうございます。

現在会員15名と少人数ですが、少しでも地域に貢献できればと協力し合い楽しく活動しております。

今年度も皆様のご支援ご協力のおかげで無事におえることができました。ありがとうございます。

元旦の地震、謹んでお見舞い申し上げます。1日も早い復興をお祈りいたします。

今後とも婦人会のメンバーと協力し合って活動を進めて参りたいと思います。



地域の結束を強め、住人の皆様と一緒に素晴らしいコミュニケーションを作り上げ、笑顔あふれる町づくりを目指しています。

青少年非行化防止運動

十二月三日(日)の午後二時から四時にかけて、東岸和田市民センターにおいて「青少年非行化防止運動」が開催されました。

この取り組みは、その時々における青少年の社会問題等について、講演会や啓発運動を実施することで、多くの方々に「現状の問題点」等を知って頂き、「青少年の非行防止」に繋げていくことを目的としております。このような考えのもと、当日は、大阪府岸和田警察署 生活安全課 少年係の木場 健様にお



今年度も、皆様のご協力のおかげで無事に一年を終える事ができました。コロナも五類に移行され、婦人会の活動もコロナ前に戻ってきました。楽しい活動に参加してみませんか。会員募集中です。

青少年指導員活動報告

旭・太田青少年指導員 校区長 川上 和成



日頃より、青少年指導員の活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。

令和5年度、6年度の青少年指導員の活動も間もなく一年になるうとしています。昨年からの委嘱された新人指導員との親睦も深まり、旭太田地区の全指導員で活動に取り組んでいます。

11月には、中央公園においてスポーツカーニバルに招集係として参加して、他校区との交流を深め、どのような活動をしているか等の意見交換をすることができました。

12月には、非行化防止運動として、土生中学校や旭・太田小学校の先生方の講義で、学校内における青少年の行動を

昨年(令和4年度)の東岸和田地区祭礼においては、年番詰所の横に指導員詰所を設置して、指導員パトロールの休憩所として、開設しました。

また、その後の体育大会は雨天中止となりましたが、旭小学校の運動会と太田小学校の運動会において、自転車整理を行い地域の方々とのコミュニケーションをとり、青少年指導員の活動に役立てています。

令和6年1月は、晴天の中葛城グラウンドで凧揚げ大会に招集係としてお手伝いをさせて頂きました。今年はいい風が吹き、多種多様な凧が空を舞っていました。凧が上ると子どもたちは笑顔いっぱい。我々指導員も元気を頂きました。

また、凧揚げ大会の翌日には、南海波切ホールで岸和田市成人式が開催され、場内誘導係として参加しました。式典では新成人代表者が力強い誓いの言葉が披露されました。青少年指導員も新成人の方々の門出をお祝いしました。

今後もこのような活動を通じて青少年を見守り活動を行ってまいります。より一層のご理解ご協力頂きますようお願いいたします。

様々な取り組みを行ってまいりたいと考えておりますので、引き続きご協力を頂きますようお願い申し上げます。(青少年部会)

